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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA fa - M A 5

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)

Oggetto: Abbonamenti SADEM e FORMULA 7 utenti della linea 275/282

PREMESSO che numerosi utenti della linea 275/282 (Torino - Pinerolo - Perosa A. - Sestriere -

Oulx), che usufruiscono di bus diretti per Torino, non transitanti in Pinerolo, hanno sempre

sottoscritto l'abbonamento Sadem sino alla Fraz. San Martino di Pinerolo più un ulteriore

abbonamento Formula 7 per Torino;

APPRESO che i controllori della ditta Sadem hanno invitato più volte i pendolari della linea 275 a

sottoscrivere l'abbonamento per l'intera tratta, comunicando loro che sarebbero incorsi in sanzioni

se questo non fosse avvenuto;

CONSIDERATO che la copertura dell'intero comune di Pinerolo sino alla Fraz. San Martino

dell'abbonamento Formula 7, non dovrebbe far incorrere in nessuna sanzione i pendolari della

lìnea;

APPRESO inoltre che con il comunicato 107/16 - Informativa sui Titoli viaggio "a scavalco"

dell'area Integrata FORMULA del 04/07/2016, la ditta Sadem informava gli utenti che non sarebbe

stato più possibile acquistare due abbonamenti distinti per coprire 1" intero viaggio, ovvero uno per

la tratta extraurbana Sadem ed uno per la tratta compresa nell'area Formula: pertanto all'atto

dell'acquisto di un abbonamento, l'utenza avrebbe dovuto sottoscrivere un'unica soluzione di

viaggio con l'Azienda dalla località di partenza alla località di destinazione;

TENUTO CONTO che acquistare I'abbonamento Sadem per 1 'intera tratta e acquistare

successivamente un abbonamento per poter circolare nella città di Torino comporterebbe notevoli

disagi e costi in più per gli utenti;

CONSIDERATO inoltre che l'abbonamento Formula 7 darebbe la possibilità ai pendolari, a

seconda delle necessità e degli orari lavorativi, di poter usufruire di altri servizi di trasporto come

Trenitalia e Cavourese;

TENUTO CONTO inoltre che Panno scorso l'argomento era già stato motivo di discussione

durante un incontro tra il comitato dei pendolari e l'Assessorato ai Trasporti
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II Presidente della Giunta

L'Assessore

per conoscere quale sia la corretta interpretazione della vicenda e come intenda agire in tal senso.

LA CONSIGLIERA FIRMATARIA Daniela RUFFINi

R1CEVIBILE

1RR1CEVIBILE

ACCOLTA DAL PRESIDENTE

NON ACCOLTA DAL PRESIDENTE

FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15
maggio 2014). 


